
どうして木を伐るの？それは、間伐するためです。間伐って？不要な

木を伐ること。こもれびで大きくなった木を伐って、それを大事に使

う。または自然に帰すことは、重要なことですね。 

健全育成会会長伊

藤様、平野こもれ

び理事長の挨拶の

あと、軽く準備体

操をしました。今

日はのこぎ

りを使いこな

そう！ が、キ

ャッチコピーです。エゴノキ（将棋のコマなどに使用）を

伐ります。材質が硬かったのでノコギリ体験が大変でし

た。参加者22名が、

幹も枝も伐って整理し

てカントリーヘッジが

出来ました。 

伐った切り株から枝が

伸びています。ひこ

ばえの木（ムラサキシ

キブ）の延びている枝

を整理しました。 

最後に、木琴づく

り！ ムクロジの実で

マレットを、枝をコマの大きさに伐る。ボンド

で付ける。たたいてみました。木琴を使って、

ドレミの歌を歌いました！ 楽しんでもらえた

ようです。ご参加ありがとうございました。 

（健全育成協議会2名、青少年指導員4名、こもれびサポーター7名） 

次回は、第 4回は2/26（土）。［落葉プール、花炭づくり、焼き芋］                       

またご案内します。 

体を柔らかく、準備運動 

ヘルメット・ノコギリ・軍手を装備 

ノコギリ体験、大変だったけど楽しかった 

 

ドングリも。自分だけの木琴 

枝が沢山あったけど、伐ったよ。 


